

Corona Hinweis

Auch in Zeiten der Corona-Pandemie setzen wir unsere Arbeit weiter fort. Wir sind weiterhin telefonisch, per Email sowie Kontaktformular erreichbar. Persönliche Beratungsgespräche und Begleitungen vor Ort können bis auf weiteres zum Schutz unserer Mitarbeiterinnen und Ombudspersonen nicht erfolgen.

Viele Beratungsstellen sind während der Corona-Pandemie telefonisch zu erreichen, auch zahlreiche Ortsverbände des Kinderschutzbundes ebenso wie die Landesgeschäftsstelle in Wuppertal (Tel.: 0202 74 76 58 80)

Homepage des Missbrauchsbeauftragten: Kein Kind alleine lassen

Auf der Website finden Menschen Flyer, die sie ausdrucken und im Hausflur, im Ladenfenster, im Supermarkt aushängen können. Auf den Flyern stehen die wichtigsten Notrufnummern oder Tipps für Kinder und Jugendliche, was sie tun können, wenn sie in Gefahr sind und wo sie jemanden erreichen, der ihnen hilft.

<https://www.kein-kind-alleine-lassen.de/>

Forum-Transfer - eine Plattform für die Kinder- und Jugendhilfe

Sie bietet viele Informationen und Beispiele guter Praxis.

<https://www.forum-transfer.de/>

Das Institut für Sozialpädagogische Forschung (ism) in Mainz hat die Plattform zusammen mit Kolleg*innen und weiteren Expert*innen der Kinder- und Jugendhilfe von der Internationalen Gesellschaft für erzieherische Hilfen (IGfH), dem Deutschen Institut für Jugendhilfe- und Familienrecht (DIJuF) und der Universität Hildesheim aufgebaut. Gefördert wird die Plattform vom BMFSFJ. Die Plattform wird kontinuierlich weiterentwickelt, daher können Beispiele guter Praxis dort gemeldet werden.

Weitere Unterstützungsangebote und Hinweise finden Sie/ findest Du unter dem link <https://www.kinderschutzbund-nrw.de/>

Weiterführende Informationen finden Sie/ findest Du ebenso unter

<https://www.jugendhilfeportal.de/fokus/coronavirus/>

<https://www.dijuf.de/corona.html>

<https://www.mags.nrw/erlasse-des-nrw-gesundheitsministeriums-zur-bekaempfung-der-corona-pandemie>

Hinweise in diversen Sprachen!

<https://b-umf.de/p/mehrsprachige-informationen-zum-coronavirus/>

#wirbleibenzuhause